
Limone  Igp  di  Siracusa,
sempre più superstar
Un limone superstar, che conquista proprio tutti: la nuova
campagna  è  appena  iniziata  e  il  Consorzio  di  tutela  del
“Limone di Siracusa IGP” tira già le prime somme, lanciandosi
ormai verso quota 250 associati (+1.000% dalla fondazione),
con superfici in netto rialzo e parecchi nuovi investimenti in
nuovi giardini in tutto l’aerale.
“L’indicazione geografica protetta è un bene inestinguibile
per il territorio, che rimarrà per sempre – dichiara Michele
Salvatore  Lonzi,  presidente  del  Consorzio  dallo  scorso
febbraio – e personalmente non posso che ritenermi felice di
proseguire il grande lavoro di professionisti di larghe vedute
come Susanna Corvaja e Fabio Moschella, che hanno retto il
Consorzio prima di me, e di Silvana Torrini, che ha gestito
con impagabile dedizione la tesoreria consortile per ben 17
anni. I frutti di oggi sono la conseguenza di anni di semina:
un esempio per la nostra storia siracusana, un raro modello di
cooperazione  virtuosa  cui  tutti  guardano  con  sincera
ammirazione. Un bene prezioso, il Consorzio, che fa da tetto a
un altro bene prezioso, il suo prodotto da tutelare sempre di
più, soprattutto incrementando i controlli, che abbiamo scelto
di aumentare del 100%.”
I dati parlano di 8 milioni di chilogrammi certificati IGP
nella campagna appena conclusa, ancora in rialzo e con stime
di ulteriore crescita. Il comparto riunito sotto l’ombrello
del Consorzio raggruppa, inoltre, alcune fra le più importanti
realtà ortofrutticole del panorama nazionale, vere e proprie
eccellenze  imprenditoriali  sia  nel  ramo  della  produzione
agricola sia del confezionamento.
Per il Consorzio, intanto, si affacciano all’orizzonte nuove
importanti  intese:  il  Limone  di  Siracusa  IGP  sarà  in
degustazione  presso  gli  spazi  allestiti  dall’Istituto
Commercio Estero al Padiglione italiano (Hall 1) del SIAL, la
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biennale  di  Parigi  sull’alimentazione  in  programma  a  fine
mese; con il gruppo Polenghi è al vaglio una proposta che
coinvolge i produttori agricoli iscritti al Consorzio per la
realizzazione di un prodotto leader di mercato in Francia e
ancora il gruppo Stock, lo storico marchio triestino oggi
divenuto  un  punto  di  riferimento  globale  nel  settore  dei
liquori, ha annunciato una iniziativa di co-marketing con il
Consorzio fra Milano, Roma e Taormina per “Syramusa”, premium
selection  di  Limoncè  con  Limone  di  Siracusa  IGP  100%.
“Syramusa sarà uno dei protagonisti indiscussi della prossima
edizione di Taormina Gourmet, e saremo al fianco di Stock a
testimoniare l’assoluta qualità di questo prodotto”, aggiunge
Lonzi.  “Syramusa  chiuderà  le  presentazioni  di  cuochi  di
primissimo piano come il colombiano Roy Caceres del ristorante
stellato Metamorfosi di Roma, Armando Codispoti, da tre anni
chef del Gavi di Beirut, e Pasquale Caliri del Marina del
Nettuno Yachting Club di Messina, mentre il nostro limone
fresco, la cui buccia è sempre commestibile, sarà al centro
delle preparazioni dello stesso Codispoti – un omaggio al
gambero rosso – e di Sfrigola, realtà palermitana di grande
rilievo  nel  panorama  della  rosticceria  siciliana  di  alta
qualità.” L’appuntamento con Taormina Gourmet è in calendario
dal  27  al  29  ottobre  prossimi  all’hotel  Villa  Diodoro  di
Taormina.

Siracusa.  Protesta  degli
studenti, l'assessore Lagalla
invita i rappresentanti delle
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consulte
Possibile avvio di un dialogo tra gli studenti siracusani e
l’assessore  regionale  all’Istruzione  e  Formazione
Professionale  Roberto  Lagalla.  Dopo  le  proteste  di  questi
giorni e le manifestazioni di piazza, l’esponente della giunta
Musumeci apre alla possibilità di avviare un percorso verso la
soluzione dei problemi lamentati, a cominciare da un incontro
con una delegazione delle consulte. L’assessore Lagalla lo
rende evidente quando spiega che “quando alcuni mesi fa andai
personalmente a verificare i danni arrecati dal cedimento di
una  parte  del  controsoffitto  del  Liceo  Quintiliano  di
Siracusa-ricorda-   oltre  ad  adoperarmi  per  permettere  ai
ragazzi di rientrare in classe in breve tempo ed in condizioni
di assoluta sicurezza, cosa che effettivamente è avvenuta,
dichiarai  ai  rappresentanti  degli  studenti  la  mia  totale
disponibilità al dialogo. Da quel giorno – fa sapere ancora
Lagalla  –  non  ho  mai  ricevuto  alcuna  ulteriore  richiesta
rispetto ad emergenze specifiche che invece, data l’iniziativa
portata  avanti  dagli  stessi  studenti,  deduco  vogliano
sottopormi. Ribadisco, quindi, la mia disponibilità al dialogo
e, in particolare, ad accogliere i rappresentanti della Rete
degli Studenti e della Unione degli studenti, che nelle scorse
giornate hanno condotto la protesta siracusana per richiamare
attenzione sul tema dell’edilizia scolastica e sulla legge sul
diritto allo studio, priorità su cui il governo continua a
lavorare”.

Siracusa.  Riparte  il
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doposcuola  solidale  per  i
bimbi alla Borgata
Riparte  il  servizio  di  doposcuola  solidale.  È  un  aspetto
sociale realizzato dall’associazione Astrea, nata in memoria
di Stefano Biondo, disabile morto prematuramente per mano di
chi doveva curarlo. “È un’attività- dice Rossana La Monica,
presidente dell’associazione- utile ad aiutare i bambini con
difficoltà  nello  studio,  all’integrazione  scolastica  e
sociale. I volontari si dedicheranno per fare in modo che i
ragazzini  possano  svolgere  in  piena  serenità  i  compiti  e
attività correlate alla didattica. Tutto grazie al supporto di
persone che credono fermamente che attraverso lo studio si
abbattano  barriere  culturali  e  soprattutto  sociali”.  Il
doposcuola si terrà nei locali della biblioteca di quartiere
Santa  Lucia,  il  martedì  e  giovedì  pomeriggio.  “Per  poter
incrementare il servizio- conclude La Monica- ci auguriamo
anche che si avvicinino i cittadini desiderosi di aiutare i
bambini con difficoltà nello studio”. La solidarietà porta ad
un aspetto emotivo importante: fare del bene aiuta a stare
bene ed oltre tutto è crescita collettiva di tanti.

Siracusa. Faro del Plemmirio,
Stefania  Prestigiacomo
attacca Demanio e Consorzio
Stefania Prestigiacomo si scaglia contro il Demanio dopo la
concessione del Faro di Capo Murro di Porco ad un privato che
vorrebbe farne “un hotel a 5 stelle”. Per la parlamentare di
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Forza Italia “è un nuovo intollerabile oltraggio a Siracusa.
Il Demanio, già promotore dello scempio della piazza d’armi
del Maniace, anche in questo caso ha operato ignorando lo
spirito  ed  il  valore  dei  luoghi  autorizzando  un  progetto
palesemente inattuabile in una zona sottoposta alla massima
protezione ambientale e paesaggistica”.
Per l’ex ministro dell’Ambiente, “forse ancora più grave del
miope e venale comportamento del Demanio è l’atteggiamento
della dirigenza dell’Area Marina Protetta che sta assistendo
senza dar segni di vita e di attenzione allo snaturamento del
simbolo del Plemmirio. La dirigenza dell’AMP sta dimostrando
ancora una volta la propria inadeguatezza, concentrata com’è
su  improponibili  e  fantasiose  ipotesi  di  allargamento  del
Consorzio, mentre le rubano sotto gli occhi il più prezioso
gioiello di famiglia, il Faro di Murro di Porco”. Per la
parlamentare azzurra non si tratta di posizione aprioristica
contraria alla concessione di beni demaniali inutilizzati a
privati,  “ma  ci  sono  beni  e  beni,  ci  sono  modelli  di
utilizzazione diversi, ci sono luoghi che meritano rispetto e
tutela”.
Pronta l’interrogazione parlamentare al ministro Costa, a cui
Stefania Prestigiacomo chiederà il commissariamento
dell’Area  Marina  Protetta  per  “la  manifesta  incapacità
gestionale dell’attuale dirigenza”.

Siracusa. Un sit-in per Riace
"modello di integrazione" in
piazza Archimede
Il tam tam è partito via social e conta già sull’adesione di
decine  di  associazioni  e  movimenti,  singoli  cittadini  e
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rappresentanti delle istituzioni. Siracusa a sostegno di Riace
e del suo modello di integrazione: sit-in domani alle 18 in
piazza Archimede, accanto alla Prefettura.
Una  delegazione  siracusana  aveva  già  partecipato  alla
manifestazione voluta proprio nella cittadina calabrese, per
mostrare  sostegno  e  vicinanza  al  sindaco  agli  arresti
domiciliari. Ora il simbolico momento di pacifica protesta
proprio  in  città.  Ma  l’opinione  pubblica  locale  è
profondamente spaccata. Da una parte l’attivismo e l’impegno
di  chi  crede  fortemente  nei  valori  dell’integrazione,
dall’altra  la  stanchezza  e  qualche  primo  segnale  di
intolleranza da parte di chi trova sponda nelle parole dei
rappresentanti del governo nazionale.

foto manifestazione a Riace

Siracusa.  Refezione
scolastica  che  non  c'è,
protesta  sotto  Palazzo
Vermexio
Salvare i posti di lavoro e dare garanzia per un servizio
essenziale e di qualità ai bambini. Sono queste le richieste
del sit-in organizzato per domani mattina, a partire dalle 8,
da Fisascat Cisl e Uiltucs davanti a Palazzo Vermexio.
Il mancato avvio della refezione scolastica negli istituti
comprensivi di Siracusa corre il rischio di tramutarsi in
problema sociale ed occupazionale per i lavoratori della Cot,
l’azienda  incaricata  del  servizio  che  ha  già  comunicato
l’avvio delle lettere di licenziamento per circa 40 persone.
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“Chiediamo un incontro urgente all’amministrazione comunale –
hanno  sottolineato  le  segretarie  generali  delle  due
federazioni, Teresa Pintacorona e Anna Floridia – Il mancato
avvio  della  refezione  scolastica,  insieme  al  silenzio  sul
nuovo appalto, mettono a rischio il lavoro di molte persone e
la stessa qualità del servizio. La presenza di un’azienda
certificata è garanzia sotto molti punti di vista. Non si può
derogare ad un obbligo del genere e lasciare i bambini senza
pasto o, in qualche caso, con vivande che arrivano da luoghi
non tracciabili e magari non in possesso di certificazioni di
legge.”

Siracusa.  La  burrasca  da
400mila  euro:  il  conto  dei
balneatori per la calamità
Ammontano a circa 400mila euro i danni subiti dai balneatori
siracusani in occasione della burrasca Medicane. Il mare si è
abbattuto sulle coste con una forza mai vista in precedenza,
spazzando via solarium pubblici e privati e invadendo sin
oltre la linea di costa i lidi di Arenella e Fontane Bianche.
Cna Balneatori ha chiesto al Comune di Siracusa di avanzare
alla  Regione  la  richiesta  dello  stato  di  calamità  ovvero
l’accesso a fondi straordinari per poter far fronte ai danni
subiti. L’assessore alla Protezione Civile, Giusy Genovesi, ha
già  detto  di  voler  dare  risposte  agli  operatori  in  tempi
brevi.  Questa  settimana  scattano  i  controlli  congiunti,
insieme ai lavori pubblici, per verificare i danni segnalati a
seguito degli eventi meteorici eccezionali del 28 settembre
scorso.  Su  quei  dati,  la  giunta  comunale  valuterà
l’opportunità di richiedere lo stato di calamità naturale.
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Alle voci critiche che imputano ai balneatori responsabilità
per interventi di difesa in ritardo, nonostante l’allerta per
Medicane  fosse  scattata  con  giorni  di  anticipo,  replica
proprio Gianpaolo Miceli di Cna Balneatori. “Quasi tutti hanno
adottato misure di sicurezza. Ma un solarium, ad esempio, non
lo  smonti  in  due  giorni.  Se  non  avessero  adottato
comportamenti corretti, oggi staremmo parlando di danni ben
maggiori”.

Siracusa. Ottobre record per
le piogge: in 3 giorni caduti
120.2mm
Ottobre  si  conferma  mese  record  sul  fronte  delle
precipitazioni. Emblematici gli ultimi tre giorni, segnati da
piogge  quasi  costanti.  Secondo  la  rete  regionale  di
rilevamento  Sias,  le  città  di  Augusta,  Siracusa,  Noto,
Palazzolo e Pachino sono tra quelle in cui è piovuto di più in
Sicilia. I mm di pioggia caduti sono a tre cifre e segnati in
rosso  sulla  mappa  dati.  Sono  134  ad  Augusta,  120.2  per
Siracusa, 132.2 a Noto, 118 a Palazzolo e 100.6 a Pachino. E’
caduta più acqua in tre giorni solo nei Comuni della fascia
pedemontana Etnea e nella zona di Giardini Naxos. La fascia
costiera  ionica,  ancora  una  volta,  è  quella  maggiormente
battuta dalle precipitazioni. Dalla serata di domani, secondo
le  previsioni  dell’Aeronautica  Militare,  situazione  in
miglioramento un pò ovunque.
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Siracusa.  Crociere  fuori
stagione,  approdi  a  go-go:
Seabourn Encore in banchina
Coda  felice  della  stagione  crocieristica  per  Siracusa.  Un
ottobre denso di approdi, con alcuni “colpi” come la Celestial
di qualche giorno addietro. Oggi ancora un ingresso in porto
Grande,  nonostante  giornate  meteorologicamente  non  delle
migliori.  Si  tratta  della  Seabourn  Encore,  una  “vecchia”
conoscenza per la banchina 3 del porto Grande. A bordo circa
600 turisti. E non sarà l’ultimo approdo. Fino a novembre
ancora  richieste  e  prenotazioni  con  15  ulteriori  approdi
certi.

Costituito  a  Siracusa  il
primo  Comitato  "Scuole
Sicure"  in  Sicilia:
"Possibile aderire"
E’  il  primo  in  Sicilia.  A  Siracusa  si  è  costituito
ufficialmente  il  Comitato  Scuole  Sicure.  Lo  compongono
genitori,  diversi  dei  quali  professionisti  e  tecnici  che,
ciascuno per il proprio mestiere, hanno competenza in materia
di edilizia scolastica. Il comitato parte con i sette soci
fondatori:  due  ingegneri,  un  architetto,  un  geometra,  un
docente e due genitori, ma è aperto a chiunque voglia aderire
all’iniziativa. “Si tratta di un comitato-spiega Angelo Troia-
apolitico e apartitico. Dopo aver iniziato il nostro percorso
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di sensibilizzazione nei confronti di tutte le amministrazioni
comunali  del  territorio,  partiranno  i  primi  sopralluoghi.
Riguarderanno, non soltanto le scuole pubbliche, ma anche gli
edifici che ospitano le private paritarie. Ognuno dei nostri
sopralluoghi,  ovviamente,  sarà  autorizzato  dalle
amministrazioni comunali di riferimento (o dall’ex Provincia,
nel  caso  di  istituti  superiori)  e  dai  singoli  dirigenti
scolastici.  Si  tratta  di  un’iniziativa  di  fondamentale
importanza”.  Attraverso  l’attività  del  comitato,  tutte  le
criticità  degli  istituti  scolastici  dell’intera  provincia
saranno segnalate, con eventuali proposte e possibilità di
collaborazione con gli enti pubblici.


